

MEMORANDUM

Date:	6 juin 2025 / June 6, 2025
À :	Cliniques pré-opératoires et blocs opératoires – HME, HRV, HGM, Neuro
To:	Pre-op clinics and operating rooms – MCH, RVH, MGH, Neuro
De:	Service de sécurité transfusionnelle du CUSM
From:	MUHC Transfusion Safety Service
Objet :	Retrait de l'échantillon pré-opératoire de 90 jours
Subject:	Withdrawal of pre-operative 90-day sample

Par cette note de service, nous annonçons le retrait officiel de l'échantillon pré-opératoire à validité prolongée de 90 jours dans les banques de sang du CUSM. Des rencontres ont préalablement eu lieu avec les équipes péri-opératoires concernées. Celles-ci ont pu ajuster leur processus pré-opératoires au besoin et ont récemment confirmé être prêtes pour ce changement. **À compter du 9 juin 2025, tous les échantillons de banque de sang auront une validité standard de 96 heures.**

Tel que discuté avec les équipes péri-opératoires impliquées, ce changement s'avère nécessaire pour une question de sécurité transfusionnelle. Des mesures sont en place dans les banques de sang de l'Hôpital général de Montréal et du site Glen afin d'assurer le suivi étroit du traitement des échantillons provenant des unités pré-opératoires et des blocs opératoires.

Pour toute question supplémentaire, nous vous invitons à communiquer avec Sylvie Giroux and Chantal Doyon, chargées techniques de sécurité transfusionnelle, au poste 34090.

Nous vous remercions de votre coopération.

*Through this memo, we officially announce the withdrawal of the 90-day, extended validity, pre-operative blood bank sample in all MUHC blood banks. To prepare for this change, the affected peri-operative teams were contacted to provide the opportunity to adjust their pre-operative processes as needed, and these teams have confirmed that they were ready for this change. **As of June 9, 2025, all blood bank samples will have the standard 96-hour validity.***

As discussed with the peri-operative teams involved, this change is necessary to ensure transfusion safety. Measures are in place in the Montreal General Hospital and Glen site blood banks to ensure close monitoring of the processing of samples from pre-operative units and operating rooms.

If you have any additional question, please contact Sylvie Giroux and Chantal Doyon, technical Transfusion Safety Officers, at extension 34090.

Thank you for your cooperation.